



Frente a toma de un camino en Salamanca:

- La compañía rechazó actos de violencia que ponen en riesgo la seguridad de las personas que trabajan en sus faenas.
Salamanca, 20 de julio 2018

El pasado lunes 16 de julio se registró una condición muy inusual de viento (65 Km/hora) en el sector del Tranque Los Quillayes de Minera Los Pelambres, lo que generó el levantamiento de material particulado. Ante esta situación, la empresa reforzó inmediatamente las medidas de control que aplica de manera constante con el propósito de prevenir situaciones similares, gracias a las cuales los indicadores ambientales de calidad de aire se mantuvieron bajo norma y cumpliendo los niveles de acuerdo a la legislación vigente.

Asimismo, el mismo lunes 16 de julio, ejecutivos de la Compañía mantuvieron contactos con los vecinos para explicarle la situación ocurrida, entregar información y discutir otras acciones de control de polvo. De hecho, el día martes 17 de julio, representantes de los vecinos visitaron el tranque Los Quillayes y acordaron con la compañía medidas preventivas adicionales.

Sin embargo, hace poco más de 24 horas, un grupo de vecinos del sector inició la toma de un camino público que imposibilita el tránsito hacia nuestra operación. Esto ha obligado a la Compañía a generar planes de acción para mantener el máximo resguardo de sus trabajadores y colaboradores, en línea con nuestra cultura de seguridad y salud. Las piedras lanzadas al camino ponen en serio riesgo la circulación segura de buses y otros vehículos que transportan a las personas que trabajan en Minera Los Pelambres.

La Compañía continúa impulsando medidas para dar cumplimiento a sus compromisos y mantiene la disposición a dialogar con la comunidad en un ambiente de respeto, con el objetivo de seguir avanzando en iniciativas que velen por el bien común. Desde ayer, el Gerente General, Gerente de Operaciones, Gerente de Medio Ambiente y Gerente de Asuntos Públicos permanecen atentos a que se faciliten las condiciones para establecer contacto directo y diálogo con la comunidad.

Minera Los Pelambres insiste en llamado al diálogo para solucionar controversias

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 23 July 2018 10:27 -

Minera Los Pelambres